

Título: **Casi \$600 millones invirtieron en recuperación de infraestructura del Liceo Industrial de Angol**

# Casi \$600 millones invirtieron en recuperación de infraestructura del Liceo Industrial de Angol

**La seremi de Educación, Marcela Castro Armijo, encabezó la ceremonia de inauguración que coincidió con la ceremonia del inicio provincial del año escolar.**

**Neimar Claret Andrade**

Durante la jornada de este miércoles 12 de marzo, la seremi de Educación, Marcela Castro, acompañada del director regional de Junaeb, Marco Benedetti; el delegado presidencial de Malleco, Leopoldo Rosales; el director provincial de Educación de Malleco, César Chamblas y el alcalde de Angol, Enrique Neira, inauguró los trabajos de recuperación de la infraestructura del Liceo Industrial de la capital provincial en los que se invirtieron 579.582.576 pesos, con lo que se benefició a 586 estudiantes.

Los trabajos consideraron el cambio de cubierta, ya que contenía cubierta de asbesto cemento, la cual se realizó bajo los protocolos de seguridad establecidos por el Ministerio de Salud; cambio de puertas y retranqueo de éstas; cambio de ventanas a termo panel; aislación térmica en muros con sistema EIFS; mejoramiento eléctrico y equipos de iluminación en salas de clases; instalación de recuperadores de calor; mejoramiento en pavimentos de salas de clases, en donde se realizó un radier y posteriormente piso vinílico; pintura en salas de clases y pasillo; mejoramiento en cielo salas de clases y de salidas estufas a gas y mantención de éstas.

Durante la ceremonia también se celebró el inicio provincial del año escolar 2025.

La seremi Castro manifestó que estuvo en Angol

por dos motivos "primero la inauguración del año escolar provincial, pero además estamos inaugurando el proyecto de conservación de este establecimiento por más de 570.000.000 de pesos, que viene a dar dignidad, que viene a reforzar y a trabajar dentro de la infraestructura que es tan importante para el desarrollo de los aprendizajes de todos nuestros adolescentes".

El director del Liceo Industrial, Sebastián Donoso, señaló que "estamos muy contentos con iniciar el año escolar acá en nuestro establecimiento y a la vez también hacer la inauguración del proyecto de conservación, que son varias salas las que se remodelaron completamente en una infraestructura que tenía probablemente más de 70 años de antigüedad; es un liceo que va a cumplir 87 años por lo que es una institución de prestigio pero que obviamente la infraestructura va quedando".

Asimismo indicó que ahora cuentan con "un liceo que en un área está completamente remodelado y estamos muy felices por eso, porque obviamente este plus que nos da el Ministerio de Educación hoy día vamos a poder nosotros traspasarlo a los estudiantes".

Por su parte, el alcalde de Angol, Enrique Neira dijo que desea "a todos los estudiantes de todos los establecimientos educacionales, que este año sea un año exitoso, fructífero, que se puedan realizar como personas, también como alumnos; la generación de los 4° medios ya está viendo sus expectativas para proseguir sus estudios superiores el próximo año, de tal manera que tenemos muchos desafíos".

De igual modo comentó que está satisfecho con los resultados del Simce 2024. "Creo que se ha hecho un muy buen trabajo en los establecimientos educacionales, pero los desafíos continúan, tenemos que seguir trabajando en enseñanza media para mejorar también los indicadores".



# NEGUS

## MINIMARKET

Abierto de  
Lunes a  
Domingo

LOS  
MEJORES  
PRECIOS

TODO EN ABARROTES

FRUTERÍA – CONGELADOS – PIZZAS

CERVEZAS – LICORES – VINOS

CONCURRA A SUS 4 DIRECCIONES

Victoria	Chorrillos 1199 E. Ramirez 157
Ercilla	Comercio 415
Collipulli	O' Carrol 1202